

EL VALLÈS de las BUENAS NOTICIAS

en **33** segundos



1 No será este fin de semana, sino el próximo, pero en el Circuit de Catalunya de Montmeló hace días que la actividad es mucho más intensa que de costumbre de cara a la celebración del Gran Premio de Fórmula del próximo domingo día 12 de mayo. Ese fin de semana será especialmente intenso en la comarca al coincidir dicho acontecimiento deportivo con la celebración de la Fira i Festes de l'Ascensió de Granollers. Miles de personas se concentrarán en el Circuit antes y después del gran Premio y miles de personas también lo harán en la Fira que se instalará en el Parc Firal de Granollers.

Hace unos días dábamos cuenta en estas páginas del interés que hay por poner en marcha por parte de los alcaldes de la zona y de los responsables del Circuit del Pla director urbanístic que ha de establecer los criterios para revisar la actual ordenación urbanística del circuito para impulsar actividades y servicios relacionados con el motor. Faltan unos días para la prueba que pone al límite al Circuit. Granollers y el Vallès saben de la importancia que tiene en estos momentos que los motores de los Alonso y Cia. rujan al máximo.

| XAVIER SOLANAS

4 Editorial: Tras la celebración del 1 de Mayo el clamor es mayor: se hace necesario un gran pacto social y político.

9 Fira de l'Ascensió presenta sus credenciales para su edición número 63. La cita, del 9 al 12 de mayo.

10 Preocupación en la Creu Roja por la situación límite por la cual pasan muchas familias.

11 Los trabajadores de Imesapi SA temen por sus puestos de trabajo al salir a concurso el alumbrado público de Granollers.

12 Detenido en Granollers el autor del mayor ciberataque de la historia que colapsó Internet.

16 Mollet prepara alquileres al 50% para nuevos negocios.

23 Entrevista a Montserrat Ponsa, pregonera de la Fira i Festes de l'Ascensió.

38 El Circuit prepara la fiesta de la F1 con un gran número de actividades diversas.

41 La cara más dura de la Marxa Canovelles-Montserrat en un día de lluvia.

43 El grupo inversor ruso Stroy Invest ha adquirido el balneario Blancafort de La Garriga.

El Circuit calienta motores de cara al GP

2 El próximo martes día 7, la Sala Tarafa de Granollers acogerá a partir de las siete de la tarde, el pregón que ofrecerá la periodista y activista cultural **Montserrat Ponsa** (ver entrevista). El pregón constituye cada año el punto de partida de un certamen que cada recibe miles de visitantes (unos 60.000) y que ofrece también otras actividades de carácter social y cultural. La semana que viene (el jueves día 9) seguiremos informando sobre la 63ª Fira i Festes de l'Ascensió.

3 La Asamblea Local de la Creu Roja a Granollers que preside **Xavier Guardia** ha presentado la Memoria correspondiente a 2012. En tiempos difíciles, acciones decididas y valientes para ayudar a los más necesitados, con ayudas directas, indirectas... Y dos datos a significar: aumenta el número de socios colaboradores de la entidad (más de 5.000) y son más también los colaboradores.

4 El Ayuntamiento de Mollet y una decena de agentes inmobiliarios de la ciudad han firmado un acuerdo para ofrecer locales vacíos a aquellos que quieran iniciar una nueva aventura empresarial. Todo ello con el objetivo de dar solución a una

doble problemática: locales sin emprendedor y emprendedores sin locales. Los emprendedores podrán poner en marcha sus negocios con ahorros en el alquiler del 50%

5 Los vecinos de Les Franqueses podrán decidir a qué destinar el edificio inconcluso del Centre Cultural de Corró d' Avall. Por el momento pueden aportar sus ideas, luego, entre todas las que se adapten al edificio, se escogerá la mejor por votación popular.

6 Más allá del balonmano y el fútbol, sin olvidar el motor de las dos ruedas, también hay vida en otros deportes, como es el caso del baloncesto, donde los primeros equipos del Granollers y del Mollet firmaron una jornada con resultados excelentes de cara a la permanencia.

7 El grupo inversor ruso Ströy ha adquirido el balneario Blancafort y se ha comprometido a mantener en nómina a toda la plantilla, 94 trabajadores en total. El histórico balneario llevaba cinco años en concurso de acreedores y las sociedades que lo gestionaban se liquidaron en 2010. Laboralmente y socialmente, buena noticia, sin duda alguna.

horting
granollers

Lloguer d' horts urbans
a punt de sembra.



**BUSCA'NS A LA FIRA
DE L'ASCENSIÓ
DEL 9 AL 12 DE MAIG**

www.femhorting.com

